
 

 

Requerimento Nº 8/2023 

 

                                CONSIDERANDO o período de chuvas que é consequência natural da 
região em que vivemos; 

 

           CONSIDERANDO em que pese ser a chuva um fenômeno natural do qual 
o Homem não tem controle efetivo, e que este por muitas vezes supera a expectativa 

convencional, mas que também não chega ser nenhuma surpresa, haja vista que todos os anos, no 
mesmo período, os problemas são geralmente os mesmos; 

 

                              CONSIDERANDO que problemas com alagamentos na nossa Cidade são 
recorrentes e em época de chuvas torrenciais como a que estamos passando se agravam 

consideravelmente; 

 

                              CONSIDERANDO que, as famílias residentes em diversos pontos da Cidade, 
tais como: Vila Japão, Vila Maria Augusta, Vila Sônia entre outros bairros, também como alguns 
trecho da Avenida Ítalo Adami, e pontos centrais da cidade, que vêm sofrendo há anos, com as 

enchentes nos períodos de chuvas, onde casas são invadidas.  

 

                             CONSIDERANDO que, todas às vezes que há enchentes, essas famílias 
perdem utensílios, alimentos, moveis e até as próprias residências em casos mais críticos entre 
outros bens e ainda correm iminentes riscos de integridade física; 

Observadas as situações acima descritas, que revelam extrema calamidade; 

 

 

                            REQUEIRO à MESA, observadas as formalidades regimentais, com amparo 
na Lei Orgânica Municipal seja oficiado ao Superintendente Francisco Eduardo Loducca e ao 

Gerente de Engenharia Silvio Luiz Giudice para que seja enviado a esta Casa de Leis as 
seguintes informações: 

 

 

1- Quantos pontos críticos ou de alagamentos existem na cidade de 

Itaquaquecetuba? 

 

2- Qual o efetivo para auxiliar a cidade de Itaquaquecetuba, o Governo do 
Estado disponibiliza para a situações de alagamentos e enchentes? 

 



 

 

 

 

 

3- Quanto o Governo do Estado investiu nos últimos 4 anos em obras de 

infraestrutura contra enchentes e alagamentos? 

4- Quais os recursos, projetos e providências existem por parte do Governo 

do Estado para minimizar ou acabar em definitivo com as enchentes? 

5- Em caso afirmativo em que fase se encontra o andamento dos projetos? 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 06 de fevereiro de 2023. 

 

Lucas de Assis Costa 

Vereador 
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